

Auf der Bundesstraße 3:

Landesverkehrsbehörde sperrt die Brücke über den Weidetorkreisel für Lastkraftwagen

Freitag, 13. Januar 2017 – Hannover (wbn). **Diese Brücke kann die Last des LKW-Verkehrs nicht mehr tragen: Die Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr sperrt ab kommenden Montag die Brücke der Bundesstraße 3 über den Weidetorkreisel für Fahrzeuge mit mehr als 7,5 Tonnen Gesamtgewicht.**

Die Brücke kann aufgrund ihres Alters von mittlerweile 53 Jahren die rasante Entwicklung des Verkehrsaufkommens sowie die steigenden Gesamtgewichte des Schwerverkehrs nicht mehr tragen. Die Beschilderung der Bundesstraße 3 wird umgehend angebracht.

Fortsetzung von Seite 1

Der durchfahrende LKW-Verkehr auf dem Messeschnellweg kann zwar am Weidetorkreisel abfahren und an der gegenüberliegenden Seite wieder auffahren, trotzdem wird es vor allen Dingen während der Stoßzeiten zu enormen Behinderungen kommen. Deshalb sollte dieser Bereich weiträumig umfahren werden.

Wie die Brücke bis zu einem Neubau wieder für den LKW-Verkehr freigegeben werden kann, prüft die Landesbehörde momentan. Mit Ergebnissen rechnet sie in rund zwei Monaten. Mittelfristig soll die Brücke aber, wie einige andere Brückenbauwerke im Raum Hannover, einer neuen Brücke weichen. Wann dieser Bau beginnt, ist aber ungewiss.